

La entrega coincidió con la celebración del Día de Galápagos y la cantonización de Santa Cruz cuyos habitantes vieron con agrado la presencia de la delegación de la Junta que presidió el Ab. Germán Lince Manrique, Secretario General de la JBG, quien señaló que la donación la hace a la Fundación Galápagos ICE, “porque comparten la misma Visión y Misión. Estamos en un plan estratégico para compartir con fundaciones de localidades del país a las que era difícil llegar, como Galápagos y otros cantones del país”, dijo Germán Lince.

Un total de 20 camas mecánicas para hospital, 10 andadores, 10 letrinas, 30 pares de muletas, 30 bastones, 100 pares de guantes de limpieza, entre otros, fueron entregados a Emily Pozo, Presidenta de la Fundación Galápagos ICE que, a su vez, las distribuyó para el Hospital República del Ecuador, la Fundación Florecer por ti, que atiende a personas con discapacidades físicas, a un Grupo de Adultos Mayores y Jubilados, entre otros.

Tras agradecer al Parque Nacional porque facilita la transportación, Emily Pozo, Presidenta de la Fundación, dijo que “creo que una sola persona no puede cambiar el mundo, siempre es necesario trabajar en equipo para desarrollar una comunidad fuerte. Agradezco a la JBG, aunque esta es la primera entrega de donaciones estamos listos para ver qué más podemos hacer por Galápagos”, señaló Emily Pozo.

Por su parte Leopoldo Buchelli, Alcalde de Santa Cruz solicitó la capacitación del personal de médicos que asumirá el manejo de un Centro de Rehabilitación de Alcohólicos y Drogadictos, “lo importante es reconocer en ustedes ese esfuerzo y lo que están haciendo por nuestro cantón y ojalá que podamos volver a tener su visita porque hacen a nivel nacional un buen

trabajo, no sólo en Galápagos sino a nivel nacional, de lo que tienen nuestro respaldo”, dijo el Alcalde.

Finalmente el Dr. Ramiro López, Director del Hospital República del Ecuador, reconoció que tienen limitaciones pero gracias a la Junta y a la Fundación Galápagos ICE que “nos han entregado un listado de equipos con lo que vamos a cambiar las camas ya deterioradas para utilizar las que nos han donado que están en mejores condiciones. Esperemos que esta no sea la última visita ya que nuestras necesidades son permanente y requerimos que instituciones como la JBG nos apoye”.

En Marzo del 2010, la Junta de Beneficencia de Guayaquil suscribió un Convenio de Cooperación con Galápagos ICE, en actividades de preservación y atención de la salud, y educativas a través de acciones y proyectos mutuos, lo cual se ha cumplido.